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REQUERIMENTO Nº 00808/2013

 

De  informações  quanto  à  falta  de 
atendimento  do  SAD  (Serviço  de 
Atenção  Domiciliar),  aos  munícipes 
dependentes.

Considerando-se  que,  os munícipes  procuraram esse vereador 
solicitando  informações  e  cobrando  providências,  referente  à  falta  de 
atendimento SAD (Serviço de Atenção Domiciliar);

Considerando-se  que,  os  munícipes  que  utilizam esse  serviço 
relatam  que  há  três  semanas  não  está  havendo  o  atendimento  dos 
profissionais  de  Fisioterapia,  Enfermagem  e  outros  relacionados  a  essa 
entidade;

Considerando-se que,  ainda foi  nos relatado,  que o motivo  do 
não atendimento domiciliar é resultado da falta de motorista da prefeitura, que 
leva os profissionais até os logradouros;

Considerando-se  que,  anteriormente  recebemos  reclamações, 
referente à falta de profissionais especializados para realizar  o atendimento 
domiciliar.

Considerando-se que, esse serviço é de suma importância para 
os munícipes que dependem desse atendimento, e que não há outra maneira 
de cuidar de seus doentes e acamados.

   REQUEIRO à  Mesa,  na  forma  regimental,  após  ouvido  o 
Plenário,  oficiar ao Senhor Prefeito Municipal  e, solicitando-lhe as seguintes 
informações:

01 – Se o poder executivo está ciente do atual problema?

02 – Por qual motivo o atendimento deixou de ser prestado?
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03 – Quais a providências imediatas o Executivo está tomando?

04 – Se o munícipio está com o quadro efetivo do SAD, correto para realização 
dos serviços?

05  –  Caso  a  resposta  do  item 04  for  negativa,  quais  providências  que  o 
Executivo está tomando para aumentar o quadro de funcionários e sanar os 
problemas mencionados?

06 – Por que não há um veículo disponível para SAD, uma vez que há pessoas 
habilitadas?

07 – Por qual razão o SAD, depende dos motoristas da prefeitura para levar e 
buscar os profissionais?

08 – O real motivo para falta de atendimento é a falta de motoristas?

 

09  –  A  Prefeitura  tem  o  quadro  de  motoristas  completo,  para  atender  a 
demanda do SAD?

10 – A Prefeitura possui atualmente a quantidade de veículos suficiente para 
atender as demandas do Munícipio?

11 – Caso a resposta dos itens 08 e 09 forem negativas, quais a providências 
que o Executivo está tomando para regularizar os problemas?

12  –  Caso  a  resposta  do  item 04  for  negativa,  quais  providências  que  o 
Executivo está tomando para aumentar o quadro de funcionários e sanar os 
problemas mencionados?

13  –  Existe  algum  plano  para  realização  de  concurso  publico  referente 
preenchimento do quadro de funcionários para esse setor do Munícipio?

14 – Para quando está programado tal concurso publico?

15  –  Qual  o  número  atual  de  funcionários  que  o  Munícipio  dispõe  para 
realização dos serviços? 
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16 – Qual o déficit que o Munícipio que tem para esse setor?

17 – Qual o prazo máximo que o Executivo dará para sanar os problemas?

18 – Demais informações que julgar pertinente

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 19 de Julho de 2013.

Antônio Carlos Ribeiro
Carlão Motorista

-vereador-


